



SÜDKURIER Glückslos
Jetzt Thermomix TM5 im Wert von 1.299 € gewinnen.

Mein Ort | ändern



Modedesigner werden

Mach deine Leidenschaft zum Beruf - Infomappe hier anfordern

Fasnacht 2017: alle Bilder

Friedrichshafen vor 3 Stunden Andreas Ambrosius

Gemeinderat sagt Ja zu Umzug der Blauen Blume in den Fallenbrunnen

Mit großer Mehrheit aus Freie Wähler, SPD, Grüne, ÖPD und FDP hat der Gemeinderat den Plan gebilligt, dem Verein Die Blaue Blume im Fallenbrunnen ein Gelände zur Verfügung zu stellen. Zeitlich befristet, darf das Wohn- und Kulturprojekt vor dem alten Heizhaus im Fallenbrunnen Quartier beziehen. Weite Teile der CDU stimmte gegen den Vorschlag.



Friedrichshafen – Nach einer Stunde Debatte im Gemeinderat tosender Applaus und Freudenschreie von der Zuschauertribüne: Etwa 50 Mitglieder und Freunde des Vereins Die Blaue Blume feiern die mehrheitliche Entscheidung des Gemeinderats, dass das Wohn – und Kulturprojekt einen neuen Standort vor dem alten Heizhaus im Herzen des Gebiets Fallenbrunnen bekommt. Zwar befristet auf drei Jahre, aber mit einer längeren Perspektive auf einen finalen Standort im

- Anzeige -

Autohaus Georg Köb e.K.



HIER INFORMIEREN!

Auch interessant:



6 Flaschen Rheingau Riesling 44% günstiger!
Vom Traditionsweingut Schloss Schönborn: portofrei & mit Geld-zurück-Garantie!

Die Sprecher der Fraktionen blieben ihrer Haltung treu, die sie bereits am vergangenen Dienstag auf Anfrage des SÜDKURIER geäußert hatten. CDU-Fraktionschef Achim Brotzer, selbst Jurist, beharrte auf dem Standpunkt, die Besetzung des jetzigen Grundstücks rechtswidrig sei und man das nicht tolerieren könne. Er forderte gleiches Recht für alle, bei Missachtung drohten Dämme zu brechen. Hannes Weber (Freie Wähler) verstieg sich zu den Aussagen, dass "Rechtsbruch ein bisschen zu unserer Gesellschaft dazugehört" und dass Baurecht nicht in den Verantwortungsbereich des Gemeinderats falle – dem widersprach Oberbürgermeister Andreas Brand später sehr deutlich: "Sie können Verantwortung nicht auf die Verwaltung abwälzen." Unterm Strich befürworten die Freien Wähler das Projekt die Blaue Blume.

Als viel zu hoch gehängt bezeichnete Karl Heinz Mommertz (SPD) die Ausführungen von Brotzer, das Ganze sei doch eher ein "Problemchen". Er billigte den Studenten die juristische Grenzüberschreitung, sie hätten im Prinzip nur ihre Fahrzeuge falsch geparkt, es sei kein Schaden entstanden. Regine Ankermann (Grüne) hielt den "Vorrang der bürokratisch-juristischen Betrachtungsweise über das innovative Konzept der Blauen Blume für problematisch". Das Ziel der Blauen Blume, einen offen Raum für alle zu gestalten, bereichere die Stadt und das Zusammenleben. "Die Blaue Blume ist ein Gegenpol zur privaten Abschottung. Und das ist ein Schritt, der nicht an der Frage scheitern sollte, wo man bei der Blauen Blume aufs Klo geht." Damit spielte Ankermann auf die Auflage eines ordnungsgemäßen Anschlusses ans Abwassernetz an. Annedore Schmid (ÖDP) bezeichnete die Blaue Blume als "interessante kulturelle Bereicherung für die Stadt". Gaby Lamparsky (FDP) plädierte dafür, das Projekt "auf legale Füße zu stellen", als Unistadt müsse Friedrichshafen offen sein für solche Initiativen.

Um die Kosten des Umzugs samt Erschließung und Verfahrenskosten stemmen zu können, sammelt die Blaue Blume über ein Online-Portal Spenden: Noch gestern Abend wurde ein Crowdfunding-Projekt gestartet. Informationen im Internet: www.dieblaueblume.org

Konzeption Blaue Blume

Die Blaue Blume ist ein von Studenten gegründeter Verein, der mit einem Kultur- und Wohnprojekt ein gesellschaftliches Forum und eine offene Veranstaltungsplattform schaffen möchte. 2016 fanden nach eigenen Angaben 106 Veranstaltungen statt mit 1600 Besuchern. Der Verein hat etwa 60 Mitglieder und finanziert sich großteils durch Spenden. (asa)

Sichern Sie sich SÜDKURIER Digital jetzt 1 Jahr und sparen 50%. Damit erhalten Sie die Digitale Zeitung und unbeschränkten Zugang zu allen WEB-Inhalten. Nur noch bis zum 20.2.2017!

- Anzeige -

Festzins: 5,50% bis 18%

Top Geldanlagen im Vergleich. Ab 2 Jahre Laufzeit. Ab 5.000 Euro. Gehe zu finanzan-angebot.de



Auch interessant:



6 Flaschen Rheingau Riesling 44% günstiger!

Vom Traditionsweingut Schloss Schönborn: portofrei & mit Geld-zurück-Garantie!

powered by plista



Konstanz-Kuchen
statt 9,95-€
jetzt nur 8,95 €



Schlüsselband Seekind
statt 7,50-€
jetzt nur 4,75 €



Allgäuer Schlitten
statt 85,95-€
jetzt nur 75,95 €

Korrekturhinweis

Jetzt Korrektur melden

Das könnte Sie auch interessieren



FRIEDRICHSHAFEN
Blau Blume und der Drang der Jugend: Wie Schüler...



ANZEIGE
Ganz Europa mit Eurowinges ab 29,99 €*!



Gemeinderat zeigt klare Kante gegen Zeppel...



FRIEDRICHSHAFEN
Statt Pollern mehr Kontrollen in der Häfler...



GELSENKIRCHEN
Heidel: Aus schwieriger Saison eine gute machen



ANZEIGE
Jetzt FriedWald-Informationen bestellen

powered by plista

Neu aus diesem Ressort

FRIEDRICHSHAFEN
Fünf Kandidaten für Oberbürgermeister-Wahl in Friedrichshafen?

FRIEDRICHSHAFEN
Künftig mehr Kontrollen in der Häfler Fußgängerzone

FRIEDRICHSHAFEN
Blau Blume und der Drang der Jugend: Wie Schüler 1972 ein leeres Geschäft besetzten

TETTANG
Verurteilt wegen Urkundenfälschung: Ein offenes Gespräch hätte geholfen

Gemeinderat zeigt klare Kante gegen Zeppelin-Urenkel

FRIEDRICHSHAFEN
Feier im Parkhaus "Am See"

Auch interessant:



Die besten Themen

Fastnacht in der Region

Vereinswettbewerb Schwarzwald-Baar

anschlag-berlin

Wie käuflich ist unsere Region?



6 Flaschen Rheingau Riesling 44% günstiger!
Vom Traditionsweingut Schloss Schönborn: portofrei & mit Geld-zurück-Garantie!

powered by plista

Kommentare (1)

Älteste | Neueste | Beste Bewertung



Jetzt kommentieren

Jetzt Newsletter anfordern:

© SÜDKURIER GmbH 2017

KONTAKT MEDIENHAUS ARCHIV DATENSCHUTZ IMPRESSUM AGB

Auch interessant:



6 Flaschen Rheingau Riesling 44% günstiger!

Vom Traditionsweingut Schloss Schönborn: portofrei & mit Geld-zurück-Garantie!

powered by plista